

martes 10 de marzo de 2020

El alcalde Manolo Barón visita las obras de acondicionamiento del cruce entre las calles Andalucía y Las Flores del anejo de La Joya reafirmando el compromiso con las pedanías dentro de las obras PFEA 2019

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, visitaba recientemente las obras de acondicionamiento del cruce entre las calles Andalucía y Las Flores del anejo de La Joya, proyecto incluido dentro de las obras PFEA 2019 en Antequera y que supone un nuevo impulso en el compromiso con las pedanías de nuestro municipio dada la importancia del mismo.



205.786,53 euros se están invirtiendo en esta obra que supone la remodelación de lo que era la plaza de la fuente, el cruce de caminos entre lo que es la carretera entre La Higuera y Villanueva de la Concepción, la entrada al pueblo y la carretera de acceso a Antequera, justo también al lado del Colegio Público Rural La Atalaya. A día de hoy, se lleva desarrollado un 55 por ciento de la ejecución del proyecto, proyectado con una duración de casi 7 meses.

"Estamos mejorando así uno de los anejos más populosos e importantes que tiene Antequera como es La Joya, en plena zona sur de El Torcal, mejorando conducciones y canalizaciones, mejorando accesos, mejorando viales, mejorando Acerados para conseguir también mejora en la accesibilidad y mejorando lo que es el mobiliario urbano y las zonas verdes en este anejo", manifiesta al respecto el Alcalde.

